

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Échos Covid

• KOSOVO : LES SCEPTIQUES DU CORONAVIRUS



Photo: DR/L'Union

Au Kosovo, la pandémie fait rage, des malades vivent "l'enfer" dans des hôpitaux débordés qui manquent de tout. Mais beaucoup en sont persuadés : le coronavirus est une pure invention destinée à éprouver les populations. Malgré les malades et mourants qui hantent les services de santé chanceux de ce territoire pauvre qui vient de recenser des taux de mortalité due au Covid-19 parmi les plus élevés d'Europe, un récent sondage montre qu'un tiers des habitants du Kosovo ne croient pas à l'existence du virus.

• SUISSE : FLAMBÉE DES CAS DANS UNE MAISON DE RETRAITE

Sept personnes âgées sont décédées depuis la semaine passée dans une maison de retraite située dans le canton de Fribourg en Suisse, où l'épidémie à Covid-19 est repartie à la hausse comme dans le reste de l'Europe. "Outre les sept décès, la maison de retraite de Siviriez compte 34 autres résidents et 19 membres du personnel testés positifs au nouveau coronavirus", ont indiqué cette semaine les autorités cantonales fribourgeoises.

• FINLANDE : RELÂCHEMENT DES RÈGLES ANTI-COVID

La Finlande va désormais autoriser les touristes européens à se rendre dans le pays pour des séjours ne dépassant pas trois jours. Cela dans l'espoir de relancer le tourisme en Laponie. Les touristes allemands, suédois et ceux provenant d'autres pays où le nombre de nouveaux cas de Covid-19 enregistrés sur les deux dernières semaines ne dépasse pas 25 par jour, seront autorisés à séjourner un maximum de trois jours.

Rassemblés par F.S.L

Baisse des contaminations en Afrique du Sud



Photo: DR/L'Union

Malgré la baisse des cas quotidiens observée, le ministre sud-africain de la Santé, Zweli Mkhize, appelle à la prudence.

CM
Libreville/Gabon

ALORS que les contaminations par le coronavirus ont franchi la barre des 28 millions de cas infectés dans le monde, enregistrés depuis le début de la pandémie, le continent africain recensait, hier, 1 332 519 cas et 32 115 personnes décédées.

Pays le plus sévèrement atteint par le Covid-19 sur le continent, l'Afrique du Sud affiche, depuis ces dernières semaines, une baisse significative du nombre de cas de contamination quotidienne pour la première fois depuis trois mois. Au plus fort de l'épidémie, en juillet, le pays enregistrait près de 13 000 nouveaux cas par jour, alors qu'au cours de ces dernières 24 heures, moins de 2 000 nouvelles contaminations ont été détectées.

Grâce à ces chiffres encourageants, les Sud-Africains peuvent désormais jouir de nouvelles libertés. Le gouvernement a prolongé l'état de catastrophe naturelle et une partie du confinement est toujours en place, mais les restrictions sont beaucoup moins

strictes qu'auparavant. Avec plus de 640 000 cas confirmés sur plus de 15 000 morts, l'Afrique du Sud comptabilise la moitié du 1,3 million de cas recensés sur le continent. Avec plus d'un millier de cas quotidiens depuis début août,

le Maroc dénombre dans son dernier bilan un total de 77 878 cas confirmés, dont 61 850 guérisons et 1 491 décès. Face à cette hausse, le gouvernement marocain a prolongé d'un mois l'état d'urgence sanitaire. Cette nouvelle prolongation va per-

mettre l'adoption de mesures d'urgences ponctuelles, comme le récent verrouillage de la capitale économique Casablanca. Cela assorti de : couvre-feu nocturne, contrôle strict des déplacements, et fermeture de toutes les écoles.

Flambée de cas en France, les États-Unis et le Brésil très endeuillés

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

LA pandémie à coronavirus fait à nouveau tache d'huile dans l'Hexagone. 9 843 cas de Covid-19 ont été enregistrés en 24 heures en France, selon les données officielles. Un nouveau record depuis le début de l'épidémie et le lancement des tests à grande échelle dans l'Hexagone. Le gouvernement "va être obligé de prendre un certain nombre de décisions difficiles dans les huit à dix jours maximum", a estimé cette semaine Jean-François

Delfraissy, le président du Conseil scientifique qui guide les pouvoirs publics.

La Suisse a décidé de placer neuf régions métropolitaines françaises dans la catégorie des zones à risque, après une forte résurgence des cas de Covid-19, mais d'en exclure les régions frontalières. Cela signifie que les personnes revenant de ces régions doivent se placer en quarantaine pendant dix jours à leur arrivée en Suisse. Car depuis début juillet, tout pays ayant plus de 60 cas pour 100 000 habitants pendant 14 jours peut être classé "à risque".

La France est cependant loin d'être le seul pays en difficulté. Les États-Unis et le Brésil demeurent, de loin, les plus endeuillés avec respectivement 191 727 et 129 522 décès au total recensés jeudi soir.

Près de 28 millions de cas d'infections ont été officiellement diagnostiqués dans le monde à ce stade, pour plus de 905 000 décès recensés mondialement par l'AFP. Cela depuis que l'Organisation mondiale de la santé (OMS) l'a qualifié, il y a six mois, de pandémie, c'est-à-dire d'épidémie étendue à toute la population d'un continent, voire au monde entier.